

Informations du 30 octobre au 12 novembre 2023

Lundi 30 , de la fête		Pas de Messe
Mardi 31 , de la fête	15h-16h 18h30	Confessions à Villié-Morgon Messe à Vauxrenard
Mercredi 1 , Tous les Saints <i>Solennité</i>	9h 11h	Messe à Villié-Morgon Messe à Juliéna
Jeudi 2 , Commémoration de tous les fidèles défunts	9h 18h30	Messe à Chéna Messe à Villié-Morgon
Vendredi 3 , <i>St Martin de Porrès</i>	9h 7h30-15h	Messe à Vauxrenard (<i>Chapelet pour la Paix à 8h30</i>) Adoration à l'église de Villié-Morgon
Samedi 4 , <i>St Charles Borromée</i>	9h-11h 18h30	Servants d'autel Messe à Chiroubles
Dimanche 5 , 31 ^{ème} dim du TO <i>Mt 1, 14b-2, 2b. 8-10, Ps 130, 1 Th 2, 7b-9. 13 Mt 23, 1-12</i>	10h30	<i>Pas de Messe à Villié-Morgon</i> Messe à Fleurie
Lundi 6 , de la fête		Pas de Messe
Mardi 7 , de la fête	18h	Messe à Lancié
Mercredi 8 , de la fête	9h 14h30 20h	Messe à Juliéna, pour <i>Lucienne ROBIN</i> Réunion du MCR à la cure <u>avec Messe à 15h</u> EAP à la cure de Villié-Morgon
Jeudi 9 , Dédicace de la Basilique du Latran	9h 19h30 20h-22h	Messe à Villié-Morgon <i>suivie du chapelet pour les défunts</i> Hommes adorateurs à la cure Réunion des Catéchumènes à la cure
Vendredi 10 , <i>St Léon le Grand</i>	9h 7h30-18h 17h-22h15	Messe à Vauxrenard, Adoration à Villié-Morgon Aumônerie Lycée
Samedi 11 , <i>St Martin de Tours</i>	9h 10h30-12h	Messe à St Joseph puis confessions de 9h30 à 10h15 Réunion du groupe « Confirmation » jeunes

Dimanche 12 novembre 2023 : 32^{ème} Dimanche du Temps ordinaire

Lectures	Sg 62, 12-16, 1 Th 4, 13-18 Mt 25, 1-13
Psaume 62	« Mon âme a soif de toi, Seigneur, mon Dieu ! »
Acclamation	« Voici l'époux, sortez à sa rencontre »

Samedi 11	18h30	Messe anticipée à Chéna
Dimanche 12	8h45 10h30	Messe à Villié-Morgon en rite lyonnais Messe à Fleurie



PAROISSE DE LA TRINITE EN BEAUJOLAIS

Chéna - Chiroubles - Corcelles - Emeringes - Fleurie - Juliéna - Jullié - Lancié - Vauxrenard - Villié-Morgon

Cure : 53, rue de la Liberté 69910 Villié-Morgon ; 04 74 04 23 46

Secrétariat du lundi au jeudi de 13h30 à 17h (*uniquement téléphonique le mardi*)

69lfeb@gmail.com ; <http://paroisselatriniteenbeaujolais.fr>

Curé : abbé Pierre PEYRET 06 82 53 87 09

Dimanche 29 octobre 2023 : 30^{ème} Dimanche du Temps ordinaire

Lectures	Ex 22, 20-26, 1 Th 1, 5c-10 Mt 22, 34-40
Psaume 17	« Vous vous êtes convertis à Dieu en vous détournant des idoles afin de servir Dieu et d'attendre son Fils »
Acclamation	« Tu aimeras le Seigneur ton Dieu, et ton prochain comme toi-même »

Samedi 28	17h30-18h15 Confessions à Juliéna 18h30 Messe anticipée à Juliéna, <i>Christine GARCETTE, quarantaine</i>
Dimanche 29	8h15 Confessions à Villié-Morgon 8h45 Messe à Villié-Morgon en rite lyonnais 10h30 Messe à Fleurie, <i>Famille JAMBON-BRENON, Pour l'arrêt des guerres,</i>

Mot du curé : Communion des saints

Chaque dimanche, nous confessons notre foi et nous disons que nous croyons à la communion des saints. **Croire, c'est vivre** : comment vivons-nous la communion des saints ? Qu'est-ce donc ? Il est toujours bon de savoir de quoi nous parlons... surtout si nous voulons en vivre !

« *La communion des saints est pour les âmes, ce que la transfusion de sang est pour les corps.* » dit saint Josémaria. **La communion des saints est donc d'abord une entraide, une participation, un partage des biens** divins, dons de Dieu. Dieu est généreux et ses amis le deviennent aussi : il n'y a pas de saints égoïstes. Je veux ce que Dieu veut ; j'aime ceux que Dieu aime. Ainsi Sainte Thérèse de l'Enfant-Jésus accepte de mourir, à une condition : qu'elle puisse continuer – lorsqu'elle sera au Ciel – à aimer Jésus et à le faire aimer. Elle a un immense désir du Salut des âmes et elle ne veut pas que cela s'arrête, qu'elle soit sur terre ou qu'elle soit au Ciel.

Nous sommes tous appelés à vivre dans une étroite union avec Dieu, à Le laisser entrer dans notre vie pour vivre de Lui. C'est ce que Jésus dit au Chapitre 6 de l'évangile de St Jean : « De même que je vis par le Père, de même celui qui me mange vivra par Moi. » Le premier échange est entre Dieu et nous. Dieu nous partage le bien infini qu'Il est, Il nous donne part à tous ses biens. Dieu est le Père plein de bonté, Il nous aime, Il veut nous faire du bien. Mais nous sommes aussi solidaires les uns des autres. Le bien reçu par l'un est fait pour être

partagé avec tous ; c'est cela la communion des saints : le partage, l'échange des biens que nous recevons de Dieu, le partage des choses saintes. C'est valable pour notre parcours sur la terre, et cela se poursuit avec tous ceux qui sont en communion avec Dieu au Ciel.

Quelque chose fait comme un trait d'union entre la terre et le Ciel, entre nous et ceux qui sont dans la gloire de Dieu : les reliques. L'incarnation est une réalité essentielle de notre foi chrétienne. Dieu, qui est esprit, a pris un corps, Il s'est fait homme. Son humanité est devenue une manifestation de sa divinité, un « instrument » à travers lequel Dieu Lui-même a agi. Notre corps n'est pas un objet, une chose ; notre corps, c'est nous. Il est même le Temple de l'Esprit-Saint. C'est pourquoi, même inanimé, même après la mort, nous le respectons. **Ce qui reste du corps d'un saint est une relique** à travers laquelle nous « touchons » sa présence auprès de Dieu.

« *Recevoir les reliques de sainte Thérèse c'est recevoir la personne elle-même car nous la croyons vivante, et nous croyons qu'elle intercède pour nous* » dit le Père RUFFRAY, recteur du Sanctuaire de Ste THÉRÈSE DE LISIEUX. Entrons dans cette communion des Saints en fêtant la Toussaint et en nous préparant à recevoir chez nous Ste Thérèse de l'Enfant Jésus.

Abbé P. Peyret

Vie de Sainte Thérèse de Lisieux

La communauté paroissiale de La Trinité en Beaujolais va avoir le bonheur et l'immense privilège d'accueillir les reliques de Sainte Thérèse de l'Enfant Jésus et de la Sainte Face, les 24 et 25 novembre, et les paroissiens, croyants ou non, pourront se recueillir et prier auprès de la Sainte.

Il semble utile de revenir sur la vie exceptionnelle de Thérèse, tant sa simplicité et son élévation d'âme ont laissé une trace vivace et reconnue par tous. Au point que le Pape François a tenu à écrire une longue lettre sur Sainte Thérèse de l'Enfant Jésus, à l'occasion de la fête de Sainte Thérèse d'Avila, et faire un rapprochement entre ces deux saintes exceptionnelles pour inviter les chrétiens à suivre « *la petite voie spirituelle* » de la Sainte. Et le Pape d'insister

« L'une des découvertes les plus importantes de Thérèse, pour le bien de tout le peuple de Dieu, est la voie de la confiance et de l'amour, connue aussi sous le nom de Voie de l'enfance spirituelle ».



De sa naissance à son entrée au Carmel :

il convient de se reporter dans les années 1870, plus précisément le 2 janvier 1873. Louis et Zélie Martin, qui seront canonisés eux aussi, ont un dixième enfant, une cinquième

filles. Ils ont eu déjà 9 enfants dont quatre sont morts en bas-âge. Gaie de nature dès son plus jeune âge, elle subit, à quatre ans et demi, le choc dramatique du décès de sa maman, d'un cancer du sein. Sa sœur Pauline prend le relais de la maman mais la blessure est profonde. La famille Martin-Louis et ses cinq filles - quitte Alençon pour les Buissonnets à Lisieux. Thérèse

n'est pas très heureuse durant sa scolarité chez les sœurs Bénédictines. Et le départ de sa sœur Pauline pour le Carmel de Lisieux aggrave son état de santé avec des symptômes alarmants : régression infantile, anorexie et hallucinations. Le 13 mai 1883, le sourire de la Vierge Marie la guérit subitement. Elle va vivre sa première communion le 8 juin 1884 comme une fusion d'amour. Jésus se donne à elle et elle se donne à Lui. Mais le départ de sa sœur Marie pour le Carmel la déstabilise et elle souffre de scrupules obsédants, pleureuse à l'excès et hypersensibilité. Enfin, la nuit de Noël 1886, la grâce touche son cœur. Elle est enfin mûre et libérée comme si cette con-



version l'avait transformé en femme forte. L'Enfant de la crèche-Jésus- lui a communiqué sa force dans l'Eucharistie. Thérèse est prête pour entrer au Carmel et franchir tous les obstacles : son père, son oncle, l'aumônier du Carmel, l'Evêque et même le Pape Léon XIII. La grâce lui a ouvert le cœur et elle consacrera sa vie pour sauver les pécheurs avec Jésus. Sa vocation : **Aimer Jésus et le faire aimer.** Elle saisit, au cours d'un pèlerinage en Italie, qu'il faut beaucoup prier pour les prêtres, car elle perçoit leur faiblesse et leur fragilité. C'est à ce moment que, malgré une réponse évasive du Pape, le 9 avril 1888, elle quitte à jamais son père, ses sœurs, les Buissonnets et son chien Tom pour entrer au Carmel...

Source Sanctuaire de Lisieux

- EN BREF -

LA TOUSSAINT à La TRINITE en BEAUJOLAIS

Messes

Mardi 31 octobre : 18h30 à Vauxrenard

Mercredi 1er novembre :

9h à Villié-Morgon

11h à Juliéas

Jeudi 2 novembre :

9h à Chénas

18h30 à Villié-Morgon

Bénédition des cimetières

31/10 à 17h30 à Vauxrenard

01/11 à 14h45 à Villié, 15h30 à Fleurie

02/11 à 9h45 à Chénas, 10h30 à Juliéas,

11h15 à Jullié, 11h45 à Emeringes,

15h30 à St Joseph,

16h15 à Corcelles,

17h à Lancié

04/11 à 17h30 à Chiroubles

Confessions

28/10 de 9h30 à 11h45 à Fleurie

de 17h30 à 18h30 à Juliéas

31/10 de 15h30 à 16h30 Villié-Morgon

Les intentions de Messe

Mercredi 1er novembre à Juliéas

Noris DALLA-LANA

Marie-Françoise et Jean-Aimé BOUCAUD,

Alice et Léon GAUTHIER,

Lucienne ROBIN,

Eléonore et Maurice GOBET et les Défunts de leurs familles,

Odette et Jean-Benoît RUET

Mercredi 1er novembre à Fleurie

Marcel GRAVIAZ et les défunts de la famille HUMBLOT

Samedi 4 Novembre

Antonio GONCALVES AFONSO

Jacques GAUTHIER et les défunts de sa famille

Dimanche 5 novembre à Fleurie

famille JAMBON BRENON

Familles GOUEDARD COMTE et BASSET CHERCOT



Nous les avons confiés à la Miséricorde de Dieu

- ♦ Marie-Thérèse RICHARD du MONTTELLIER à Juliéas, le 21 octobre
- ♦ Daniel FOILLARD à Juliéas, le 24 octobre



Ste Thérèse nous enseigne l'art d'être heureux

Monseigneur LE GAL viendra nous introduire par une conférence

vendredi 10 novembre à 20h à Villié-Morgon

pour nous préparer à la venue des reliques de Ste Thérèse. Entrons dans l'univers de Ste Thérèse fait de confiance et d'amour et apprenons « la petite voie » qui nous mène à Dieu dans notre vie.

Lancement d'un groupe de préparation à la confirmation pour les jeunes

Un nouveau groupe commence Samedi 11 novembre à 10h30. Le parcours se fera sur une année. Intéressés : contactez l'abbé Peyret.